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Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

bereits vor zwei Jahren wurde von dem Discounter Aldi im ehemaligen Markt am Orkotten 

in Telgte ein Sonderverkauf durchgeführt.  Dieser war durch das bestehende 

Einzelhandelskonzept nicht genehmigt und sollte laut Auskunft vom Kreisbauamt auch 

nicht wieder vorkommen. 

 

Daher bittet die Kreistagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen Sie um die Beantwortung 

folgender Fragen: 

 

1. Wann wurde der Sonderverkauf im März 2018 von dem Discounter Aldi angekündigt? 

2. Wann hat das zuständige Kreisbauamt von dem Sonderverkauf erfahren und wann 

wurde reagiert? 

3. Werden Maßnahmen bezüglich des Vorgehens des Discounters Aldi ergriffen? 

4. Wie kann in Zukunft gewährleistet werden, dass die Vorgaben in vorhandenen 

Einzelhandelskonzepten eingehalten werden und nicht in dieser Form umgangen 

werden?  

5. Welche Maßnahmen zur Prüfung vom Einhalten der Regelungen bei 

innenstadtrelevanten Sortimentslisten sind vorhanden und wie oft fanden im Kreis 

Prüfungen statt? Gab es Konsequenzen bei Nichteinhaltungen der in 
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Einzelhandelskonzepten festgeschriebenen Verkaufsflächen für innenstadtrelevante 

Sortimente? Wenn ja, welche Maßnahmen wurden getroffen? 

6. Wie oft wurden im Kreis Warendorf in den vergangenen drei Jahren nicht 

genehmigte Sonderverkäufe durchgeführt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

    
       

                           

Ulrich Schlösser, Fraktionssprecher   Ursula Mindermann, Kreistagsmitglied 


